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文娱

“剩女”引领

济南“剧风尚”

为角色要“终身不嫁”

王莎莎：担心不能超越自己
本报记者 任磊磊

本报讯（记者 邱祎）
由本土知名小剧场话剧演出
品牌“都市实验剧场”与上海
话剧艺术中心联合出品的小
剧场话剧《钱多多嫁人记》将
于接下来的三个周末继续在
经五路223号上演，前几周的
票房火爆让我们感受到济南
小剧场话剧正在升温，而口耳
相传的口碑效应也开始显现，

《钱多多嫁人记》本周末的演
出几乎也是一票难求。

反映社会热点话题的商业
剧《钱多多嫁人记》面世，使得
济南的小剧场话剧开始释放不
可阻挡的正能量。根据同名网
络小说改编的小剧场话剧《钱
多多嫁人记》，时尚的题材吸引
了众多年轻观众，轻松的网络
小说在小剧场被人们再次消
费。《钱多多嫁人记》围绕“大龄
剩女“的何去何从，讲述了职场
女白领钱多多在30岁人生当口
时面临事业、爱情的双重抉择。
以感人、幽默的人物独白在钱
多多进退维谷的人生处境中坦
露大龄女挣扎、矛盾的现实心
声。

9月2 2日之前的每个周
五、周六，《钱多多嫁人记》将
与泉城观众们不见不散，您可
登 录 济 南 演 出 票 务 网

（www.jinanpiao.om）了解更多
详情。

指比赛有黑幕

瞿颖退出藏歌会

本报讯（记者 师文静）
中国藏歌会第三季全国总

决赛日益白热化，选手晋级之
路也因为浓烈的硝烟味而备
受网友关注和争议。近日，有

“小谭维维”之称的中国藏歌
会实力选手何晓燕，在20进16

的晋级比赛中，与另一名选手
PK失败，引发观众和网友的
热议，直指评委“黑幕”，致使
小柯与瞿颖产生分歧，本周末
将成为瞿颖在本次藏歌会评
委席上的“绝唱”。

据知情人士爆料，其实此
类关于选手的评判争议并非
没有内幕，像上周比赛中小柯
在另两位评委都明显偏向何
晓燕的前提下，却判定她失
败，内幕在于另一选手是小柯

“爱将”，早在她第一次出场，
小柯就不吝赞扬，每场比赛都
判定她直接晋级。而不同于小
柯的“偏爱”，评委瞿颖则认
为，自己虽然不是歌手出身，但
是选手是不是“天籁之音”，自
己还是评判得来的，像走音这
样的硬伤，无论如何也不该直
接晋级。再加上小柯总是在现
场做“老好人”，每次都让瞿颖

“唱黑脸”，这让原本就不是歌
手的瞿颖在网友中遭到诸多非
议。因此，在连续发生两场这样
的重大黑幕之后，瞿颖也将正
式退出选秀评委的舞台，不再

“背黑锅”卷入类似事件，而本
周末的《中国藏歌会》将是瞿
颖的评委席“绝唱”。

齐鲁晚报：现在开学
了吧，学业状况如何？开学
后，是不是工作的机会减
少了？

王莎莎：我们刚开学。
我现在一半时间在学校上
课，一半时间在拍戏，很享
受学校时光，比拍戏舒服
多了。

齐鲁晚报：有一个老
话题了，直到现在你的粉
丝还在为你不平，就是当
年考北影落榜的时候，你
内心有没有受打击，毕竟
你那时候已经是童星了。

王莎莎：我只能说，我
真的已经做到了问心无愧，

也许是自己有些地方做得
不够吧，也需要进一步深
造。在那个时候，也要特别
感谢支持我的朋友、家人和
老师，尤其是支持我的观众
朋友，也希望通过齐鲁晚
报，表达对支持我的观众朋
友的感谢。

齐鲁晚报：现在网上
看到一些你的照片，很漂
亮很有女人味儿，有没有
想过转型？

王莎莎：我其实还蛮
幸运，出道以来演的角色
没有重复过。我觉得这对
演员来说，是很庆幸的事
情。

《王的盛宴》多伦多展映

陆川携“一王一后”出征

本报讯（记者 倪自
放） 由陆川执导的史诗
大片《王的盛宴》日前入围
了第37届多伦多国际电影
节特别展映单元，陆川导演
将于9月5日率领“一王一
后”——— 片中饰演汉高祖的
刘烨和饰演吕后的秦岚启
程前往电影节，启动该片海
外电影节之路的首站。

《王的盛宴》去年3月
份开机，刘烨、秦岚、吴彦
祖、张震等众多影星在导
演陆川的带领下集体“穿
越”回楚汉之争的大时代，
经历了一场惊心动魄的

“鸿门宴”。今年3月，《王的
盛宴》召开发布会，确定了
将于7月暑期档全国公映，
然而不久又有消息传出该

片因“非商业原因”被无限
期延后。虽然影片在国内的
上映可谓一波三折，但《王
的盛宴》还未上映就受到了
各大国际电影节的青睐。

此次出征多伦多，陆
川率领的阵容也很耐人寻
味。片中，刘烨饰演的是汉
高祖刘邦，而秦岚则饰演
有“千年毒后”之称的吕
雉。事实上，这次的“一王
一后”外加导演陆川的“三
人行”并非首次，2009年

《南京！南京！》的时候，陆
川就曾经携主演秦岚、刘
烨一同出席西班牙电影
节，并助《南京！南京！》一
举摘得第57届西班牙圣塞
巴斯蒂安电影节最佳影片
和最佳摄影两项大奖。

《包青天之开封奇案》在济南电视台新闻频道
持续热播。曾在《武林外传》中饰演莫小贝的王莎莎
在该剧中仍饰演少侠艾虎，这已经是她第三次出演
此角，小艾虎的人小鬼大、侠义柔情都让观众十分
喜爱。近日，已经在上海戏剧学院开学的王莎莎接
受了记者采访。越来越成熟的王莎莎表示自己从来
没有担心不能超越之前的角色，只是担心超越不了
自己。

齐鲁晚报：《包青天之
开封奇案》是你第三次参
演包青天系列了，此次在
剧中再次饰演艾虎一角，
有什么不一样的感受？

王莎莎：艾虎这个角色
是包青天系列剧中的新鲜
血液，起到一个调味剂的作
用，活跃了剧中的气氛，让
剧情更轻松。至于不一样的
感受嘛，主要是跟剧组演
员、工作人员的感情越来越
深厚了。连续几年都在青岛
拍三个月左右的戏，艾虎这
个角色也在随着我的改变
而成长。

齐鲁晚报：艾虎这个
角色跟莫小贝挺像，都有
一点假小子的样子，你本
人跟这个角色像吗？

王莎莎：艾虎这个角
色其实跟我不太一样。从
最初的《七侠五义》到现在
的《开封奇案》，艾虎的角
色一直在变化，她的感情
有很大改变。不过，艾虎身
上有我的影子，可以算是
我生命中的一部分。

齐鲁晚报：能不能说
说戏里戏外你对金超群、
范鸿轩、何家劲三个人的

感情？
王莎莎：艾虎在剧中

感情戏的重点就是一直围
着这三个人转，他们三个
的喜怒哀乐，是艾虎心中
最大的牵绊。她对包大人
的感情主要是尊敬的；对
公孙先生更像对长辈，还
经常开公孙先生的玩笑，
公孙先生对艾虎很溺爱；
对展大哥则是惺惺相惜，
因为两个人同是出身于江
湖。

齐鲁晚报：金超群说
这个剧要拍到一千集，你
现在的样子跟艾虎反差越
来越大，以后会继续演下
去吗？有观众评价说，你这
个角色很难超过莫小贝一
角，你怎么看？

王莎莎：我之前在关
机仪式上开玩笑说过，我
会为包青天“终身不嫁”，
所以这个剧我会一直演下
去。说到超越，我从来没考
虑过超不超越的问题，因
为演员就是要完成作家笔
下的人物，完成对角色的
创作。我没有担心自己能
不能超越之前的角色，我
只是担心超越不了自己。

“艾虎”和我一起成长

上课比拍戏舒服多了
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